

"LARRY CHANGA":

Colombia detiene a cabecilla del Tren de Aragua buscado por Chile

Uno de los fundadores de la banda criminal venezolana Tren de Aragua, Larry Amaury Álvarez, conocido con el alias de "Larry Changa", fue detenido en el municipio de Circasia, en el departamento de Quindío, en el centro oeste de Colombia, anunció ayer el gobierno.

El detenido era buscado por Venezuela y Chile y tenía orden internacional de captura en 196 países, según el Presidente colombiano, Gustavo Petro, en la red social X.

El Ministerio de Defensa dijo que se cree que "Larry Changa" llegó a Colombia en 2022, donde obtuvo documentos falsos y "se encargaba de la estrategia criminal para la expansión territorial del Tren de Aragua" en ese país. El ministerio detalló que en Venezuela y Chile "lo buscaban por terrorismo, tráfico de armas y municiones, extorsión agravada, secuestro, entre otros".